

Yves Legoff



J'ai 63 ans, je suis Auxerrois depuis 25 ans, marié et père de deux filles installées à Auxerre.

Je termine une carrière professionnelle presque entièrement passée dans l'industrie automobile. Je suis actuellement chef de projet pour un équipementier international qui conçoit et produit des systèmes d'échappement pour la plupart des constructeurs. Depuis longtemps mon épouse m'a sensibilisé à l'impact de la qualité de notre consommation sur notre santé, elle a ainsi été mon 1er point d'entrée vers l'écologie. Mon métier m'a procuré le second : au travers des projets que j'ai eu à manager dans différentes régions du monde, j'ai compris progressivement le grand mensonge dont j'étais moi-même partie prenante. Pour continuer à vendre ses produits et à se développer, l'industrie automobile, comme d'autres, s'évertue à minimiser sa contribution à l'effet de serre et à la pollution de l'air. J'ai acquis la conviction que la seule voie vertueuse est de réduire massivement le nombre et l'usage des véhicules routiers et de développer les alternatives en faveur d'une mobilité propre. Plus globalement, j'ai pris conscience des 2 conséquences majeures de l'économie libérale associée au capitalisme financier privé : destruction du vivant, accroissement des inégalités.

Aujourd'hui l'urgence du changement me conduit à m'engager et à servir Auxerre Ecologie où j'ai retrouvé des raisons de croire à la noblesse de la politique, celle qui place toujours l'intérêt général en tête des priorités.